



親松会員、左藤会員、関田会員、嶋会員、白井会員、鈴木清会員、玉井会員、渡邊会員、山木会員、結城会員、菊池会員。

<出席委員会>

青柳委員長

	会員	出席	欠席	メーク	出席率
第2064回	44	33	11		75%
第2063回	45	37	8	1	84.44%

<ニコニコ・財団・米山委員会>

	今回		累計	
ニコニコ	30件	30,000円	724件	792,000円
財団	3件	59,050円	33件	592,050円
バネファクター	0件	0円	1件	112,000円
米山	1件	20,000円	26件	417,000円

<ロータリー財団委員会>

菊池委員

古澤会員→「妻にきれいなお花を頂き、ありがとうございました」。鈴木孝英会員→「夜のパトロールも、だんだん活発になってきました。皆様も地域平和を守るため、夜のパトロールをよろしくお願ひします」。山木会員からも頂きました。

<米山奨学委員会>

菊池委員

山木会員から頂きました。

本日のプログラム

<本年を省みて>

クラブ奉仕委員会

親松委員長

- ・会場監督(SAA)委員会の阿久澤委員長→途中でお二人退会してしまったので少数精鋭で頑張りました。例会では検温、手指消毒を徹底しました。
- ・出席委員会の青柳委員長→コロナ禍で出席率が伸び悩んだところがあります。
- ・親睦委員会の安藤美恵子委員長→クリスマス会と新年会、家族感謝会は何とか開催できてよかったです。皆様に喜んで頂けたと思います。
- ・雑誌委員会の福家委員長→ロータリーの友を読んで下さい。大変興味深い事柄について学べます。
- ・プログラム委員会の中村委員長→古澤会長の意向を汲んで、会員卓話を増やしました。興味深いお話をたくさん聞くことができました。
- ・広報・クラブ会報委員会の平岡委員長→今までの例会記録はきちんとHPに掲載されています。ご

覧ください。

- ・クラブ奉仕委員会の親松委員長→例会に出席し会員同士の親睦を深め、クラブの奉仕活動に参加することがクラブ奉仕です。クラブが活性化され魅力あるクラブへと発展していただきたいと思います。



職業奉仕委員会

井上勇委員長

今年度も何か月間かは休会となり、例会が開催できても時短でZoomによる例会など様々な制限がありました。会員の皆様とのコミュニケーションがあまり取れなかったように思います。職業奉仕はみんなで集まることができないとなかなか実行しにくいのですが、自分の職業について卓話をするのも職業奉仕であると思います。そのようなことも含めれば今年度の職業奉仕委員会も成果があったと感じています。職業奉仕の一番の活動は職業奉仕月間における職場訪問なのですが、昨年に引き続き今回も中止となってしまいました。その代わりに卓話を企画し、会場もおさえてあったのですが、コロナの影響で中止となってしまいました。一年を振り返ると職業奉仕委員会としては今年度の大きな成果は得られませんでした。次年度は職場訪問も開催できるのではないかと考えています。次年度の職業奉仕委員会に期待しています。



<点鐘>

古澤会長